



1 De quoi s'agit-il ?

Le portail SUD Marchés Publics <https://entreprises.maregionsud.fr> (onglet « rechercher un marchés publics ») propose aux entreprises un point d'accès unique pour **rechercher, consulter et veiller** les avis d'appel public à la concurrence de l'ensemble des acheteurs publics présents sur le territoire régional (communes, intercommunalités, départements, services déconcentrés de l'Etat). **En avril 2019 ceux sont les avis de plus de 780 acheteurs publics de la Région Sud qui sont agrégés sur la portail SUD Marchés Publics.** Il faut noter que SUD Marchés-Publics a été le premier portail agrégateur d'avis publics à la concurrence proposé à l'échelle d'une région. C'est en moyenne 1300 avis qui sont présentés en permanence sur ce site.

2 Les objectifs du portail SUD Marchés Publics

Avec le portail SUD Marchés Publics, la Région SUD entend répondre aux attentes des TPE/PME qui souhaitent toujours plus de transparence et de simplicité dans l'accès aux appels d'offres. Il est également un moyen de promouvoir l'achat public dans la stratégie de croissance de nos entreprises régionales. Il entend :

- Promouvoir, auprès des entreprises régionales, le potentiel économique de la commande publique sur notre territoire,
- Faciliter l'accès des PME/TPE/Artisans à la commande publique pour développer leur activité,
- Simplifier le travail de veille des entreprises, harmoniser et normaliser l'accès aux appels d'offres,
- Inciter de nouvelles PME à oser la commande publique : section « Suivez le Guide » du portail,
- Proposer aux acheteurs publics les plus modestes une meilleure exposition au côté des grands donneurs d'ordres régionaux.

3 Le portail SUD Marchés Publics en quelques chiffres

- 9000 pages vues en 6 mois d'existence, avec un objectif de 50 000 pages à la fin 2019,
- 789 acheteurs publics voient à ce jour leurs avis repris par le portail SUD Marchés Publics,
- 3 minutes : c'est la durée moyenne de présence d'un utilisateur sur le site,
- Plus d'une entreprise sur 3 qui utilise le portail se trouve en région Provence-Alpes-Côte d'Azur.